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BsktAragonés ha realizado una entrevista a nuestro Coordinador Emilio Les en donde habla del
club,       Ha llovido mucho desde 1984, año de nacimiento de Basket Lupus. Llevas
mucho tiempo en el club, por lo que habrás vivido como pocos el cambio que ha
"sufrido".   ¿Cuál es el secreto para que un club, creado por un grupo de
amigos, sea hoy en día uno de los que cuentan con más equipos inscritos en ligas
federadas y escolares, incluyendo escuelas?   El éxito radica en el
trabajo realizado desde el inicio por esa gente del Barrio, que siguen formando parte del club,
muchos de ellos miembros fundadores, algunos formando parte de la Junta Directiva y sus
hijos e hijas siguiendo en él sus pasos como jugadores.
 
 

  Mencionas como parte del éxito el trabajo realizado, que sin duda ha sido todo un
acierto en el número de jugador@s, a la vista queda que año tras año van en aumento.
Pero, sin embargo, vemos que el club resulta más "potente" en las categorías
femeninas. ¿Se trabaja mejor o diferente, en masculino y femenino?   El club en sus
comienzos tuvo 2 equipos en categorías masculinas a raíz de ese grupo de amigos que
cosecharon grandes éxitos, llegando a jugar en Primera Nacional Masculina. Gran culpa de ello
tuvo la llegada de Jorge Martínez, un grande de este deporte en Aragón.
 
A partir de la llegada de Ignacio Sainz, comenzaron a aparecer equipos femeninos y la
posterior entrada en el club de Enrique Gallizo, mi primer maestro y Alberto Navarro, uno de
mis mejores amigos, reactivaron la sección femenina.
 
          

 1 / 2



BsktAragonés Entrevista a Emilio Les

Escrito por 
Domingo, 29 de Noviembre de 2015 22:37 - Actualizado Lunes, 30 de Noviembre de 2015 16:51

  
    Fuente: Facebook Emilio Les  
        Después de un estupendo trabajo, el gran salto de calidad en chicas lo da la llegada al
club de un entrenador muy trabajador, exigente y que introduce en la Sección Femenina ese
gen competitivo. Este último fue quien me hizo ver otro baloncesto distinto al que yo conocía
hasta ese momento.       A la hora de apostar por ti para realizar la entrevista,
miramos en la web del club y nos encontramos con algo realmente sorprendente.
Además de entrenadores, apreciamos que existen 10 cargos diferentes en el
organigrama organizativo del club: coordinador general, masculino, femenino,
minibasket, etc... Lo primero que se nos pasa por la cabeza es la dificultad que tiene que
haber a la hora de tomar decisiones, a la hora de realizar un proyecto deportivo.
Además, en breves contaréis con un local que hará de oficina. Aparentemente, la
economía del club parece ir muy bien. ¿Con todo ese personal, os consideráis un club
social? A nuestro juicio, ni por el número de deportistas, ni por el de responsables, ni
por vuestra competitividad lo sois...   Considero que la
A.D.Lupus es diferente al resto de clubs: es un club del barrio La Jota, quizás el único de barrio
en Zaragoza. Nuestra intención es que todos los chicos y chicas que les guste el basket
puedan hacerlo con nosotros. Pero queremos que cada uno de nuestros socios compita al nivel
acorde a su formación personal y deportiva. Somos un club de baloncesto que quiere que los
chicos/as compitan al máximo nivel dentro de sus posibilidades. Por ello creo que no somos un
club social.   
  Día a día intentamos que nuestros socios y padres se den cuenta que somos un club de
baloncesto en el que deben estar los niños/as que realmente les gusta y disfrutan con este
deporte.   En este aspecto no me puedo olvidar de la dedicación, entrega y lucha día tras día,
sin descanso realizada por uno de sus miembros fundadores y presidente de la Agrupacion
desde el inicio, allá por el año 1984: Raúl Morales.   ....    Puedes leer la Entrevista
Completa Aquí   
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http://bsktaragones.blogspot.com.es/2015/11/emilio-les-no-somos-un-club-social.html?spref=fb

